

MÁS BELLAS CO

♦ **ILEANA VARGAS**
ivargas@teja.com.uy

La actriz estadounidense Cameron Díaz alborotó el panel al declarar que está en contra de que las mujeres se depilen el vello púbico.

El escándalo se armó porque la machota escribió un libro, que acaba de publicar, en el que ofrece algunos consejos sobre belleza femenina a sus lectores.

La publicación se titula "The Body Book" (El libro del cuerpo) y contiene una gran cantidad de temas de interés. Entre ellos, la estrella de Hollywood, y de 41 años de edad, le dedicó un capítulo completo a explicar por qué cree que es importante que las damas mantengan sus vaginas "completamente vestidas", como llama ella al hecho de no depilarse.

"He escuchado que hoy existe esa moda de que las jovencitas se remuevan el vello púbico con láser", escribe en su libro, y concluye que lo considera una lo-

cura porque es algo que durará para siempre en sus cuerpos.

"La idea de que las vaginas son más bonitas sin vello es un fenómeno reciente y todas las tendencias suelen cambiar. En 20 años vas a querer mostrarla a alguien espe-

cial y sería agradable dejar que la desaten como el regalo que es".

Usted decide La sexóloga Felicia Arguedas explicó que el vello púbico no está solo por estar, sino que tiene una función específica.

"Evita que la piel se lesione. Es una zona muy delicada, así que el vello sirve de protección. Además evita infecciones en la piel", puntualizó la experta.

Sin embargo, la sexóloga comentó que en la parte erótica, son otros cien pesos.

"En ese campo ya es muy personal e incluso es una decisión que muchos toman en cuenta a su pareja", indicó.

Arguedas comentó que hay mujeres que son muy creativas y se dejan algo de vello para hacerse dibujos o el nombre de su pareja.

La experta en temas de sexualidad indicó que uno de los puntos en contra que ocasiona rasurarse esa zona, es que donde el vello va creciendo y se tienen relaciones sexuales la fricción puede irritar la piel, tanto la de la mujer como la de su compañero sentimental.

Pero dejar que el vello crezca mucho también traería algunos problemas.

"En el momento de la intimidad y de la penetración se pueden jalar los pelitos y puede doler. Además un signo de la vejez es el cambio de color del vello y a algunas personas no les gusta eso, así que prefieren cortarlo todo", opinó.

Sin nada La Teja conversó con varias modelos para que compartieran su punto de vista acerca del tema de la rasurada.

Karla Castellón, Karolína Brenes, Melissa Alvarado y Hellen Hernández fueron contundentes con su respuesta. (Ver recuadros).

Las gutapas confesaron que ellas son de las que les gusta andar muy fresquitas.

"Soy de las que me depiló de día por miedo y lo hago por cuestión de aseó, me siento más limpia. Aunque confieso que a veces dejo un poquito para hacer algún adornito", dijo la modelo Hellen Hernández.

Cameron está en contra de la depilación del vello púbico.

CONTRASTE/REUTERS



CREO QUE...



ITALO MARENGO
ACTOR

ARCHIVO ON

"En lo personal, prefiero que estén sin nada, me parece que es mucho más higiénico para ellas".



NETO RANGEL
MODELO

"Cada cultura es diferente y cada mujer decidirá que le gusta más, pero yo prefiero que no tengan vello".

RTES ÍNTIMAS, ¿QUÉ DICEN AQUÍ?

ON VELLO

■ KAROLINA BRENES

La modelo asegura que ella no soporta los vellos en ninguna parte de su cuerpo.

"Karol" contó que le gusta andar muy **fresquita** pero que también ha probado solo dejarse el llamado "caminito del amor" porque en ciertas ocasiones da muy buenos resultados para una noche de **pasión**. "Con láser lo intenté una vez, pero no lo seguí haciendo porque tengo la piel muy **delicada** y me quemó", dijo.



La exuberante modelo fue más allá y reveló que prefiere a su pareja bien **deplado**. "Estoy segura que los hombres prefieren a sus mujeres bien depladas", finalizó.

■ KARLA CASTELLÓN

La moreneta es de las del bando que **apoya** la depilación en la parte íntima femenina.

"Karita" asegura que para ella optar por cualquier tipo de depilación es una cuestión de aseo, más cuando se tiene el periodo menstrual.

"Antes no se acostumbraba depilarse las partes íntimas, pero ahora es muy frecuente, ya sea que lo hagan con **cera** o cualquier otro método", opinó la joven.

La modelo, que vive en Alajuela, contó que nunca ha tenido una pa-



reja que le pida que no se depile. "Y que ni lo haga, porque por más amor estoy segura que no podré **complacerlo** en eso", dijo entre risas.

■ MELISSA ALVARADO

La modelo que adorna junio en el calendario 2014 de La Teja dice que la opción de depilarse con láser le parece maravillosa.

"Imagínese qué maravilloso sería llegar a los 70 años sin la necesidad de tener que rasurarse casi a diario, sería una preocupación menos en la vida", expresó.

La vecina de Coronado dice que en conversaciones con amigos ellos siempre dicen que les gusta que las mujeres estén bien rasuradas.



Ella recomendó que una vez que se depilen usen una **cremita** hidratante para que la piel no se lo irrite, y así, tanto ellas como su pareja puedan disfrutar una piel suavecita.